



Funky Reflection ... das ist junger Jazz & Funk aus Kolbermoor

Funky Reflection, das ist junger Jazz&Funk aus Kolbermoor. Es ist die Geschichte, wie sich aus der geteilten musikalischen Leidenschaft zweier Schulfreunde am Gymnasium Bad Aibling seit 2013 eine einzigartige und gut gebuchte Gruppe von mittlerweile knapp 20 Musikern (18-23 Jahre) aus dem ganzen Landkreis Rosenheim entwickelt hat. Die ambitionierten Jazzer, von denen einige Musik studieren und so ihr Hobby zum Traumberuf machen wollen, touren regelmäßig durch ihre oberbayerische Heimat. Ihr musikalisches Zuhause: Alles rund um den Jazz und den Groove - egal, ob Tango, Musette, Swing, Funk oder Crossover. Jeder Song identifiziert sich als bandtypischer "FunkyMelange". Als Zuckerl servieren die Vollblutmusiker dazu Eigenkompositionen mit jazzigem Geschmack - mal als kompaktes Quartett, mal als 8-Mann-Combo. Ganz gleich, ob pompöser Tanzsaal, gemütliche Cafébar oder idyllische Straßenecke, folgt die Band dabei immer ihrem Credo: Everybody's got a rhythm!

Trotz ihres erst sechsjährigen Bestehens konnten sich die drei bis acht ambitionierten Jazzer als "Steckbrief des Monats" auf Bayern 2 oder als Newcomer auf Radio GalaxyRosenheim bereits erfolgreich medial präsentieren.

Als die 20 Younster vom "Pirate-Gig" hörten, wollte jeder zur Auswahl gehören. Wer das Rennen machte? Lassen wir uns überraschen! ;-)

